

## Mujeres organizadas

Kusisqa Ayllu – Mujeres organizadas de Angaraes fortaleciendo capacidades para el ejercicio de su derecho a la participación y a una vida sin violencia.





El proyecto se sitúa en tres distritos de la provincia de Angaraes, región Huancavelica, donde Madre Coraje viene trabajando de una forma integral desde hace más de ocho años. Como continuación de un proceso con varias intervenciones recientes, pretende aumentar las capacidades de las mujeres rurales de los distritos de Secclla, Lircay y Anchonga para el ejercicio de su derecho a la participación ciudadana y a una vida sin violencia, a nivel local, provincial y regional con enfoque intercultural.

## Qué vamos a conseguir:

- \* Apoyar a cuatro organizaciones sociales de mujeres rurales para que promuevan e incidan a nivel local, provincial y regional en el ejercicio de su derecho a la participación ciudadana y a la prevención de la violencia en la familia como parte de sus agendas.
- \* Mejorar las capacidades de gestión de Autoridades públicas y operadores de servicios, como titulares de obligaciones, en la prevención,
- erradicación y sanción de la violencia contra las mujeres y la familia y promoviendo la participación económica de las mujeres en la región.
- \* Contribuir a que la población de comunidades rurales y de la provincia de Angaraes conozca y muestre compromiso de rechazo y denuncia contra la violencia hacia la mujer y el grupo familiar.

## Ficha técnica

Nombre del proyecto Kusisqa Ayllu – Mujeres organizadas de Angaraes fortaleciendo capacidades para el ejercicio de su derecho a la participación y a una vida sin violencia.

Situación geográfica Provincia de Angaraes. Distritos de Anchonga, Lircay y Secclla.

Socio Local Salud sin Límites Perú

Participantes 11757 personas: 5924 mujeres y 5833 hombres.

Financiador: AECID, Diputación de Huelva y Madre Coraje.

